

COMUNICADO CONJUNTO DEL PRIMER ENCUENTRO DE PARLAMENTARIOS REGIONALES EURO-LATINOAMERICANOS CONVOCADO POR EL PARLACEN

Guatemala, 16 de abril de 1993

El objeto fue promover las relaciones interparlamentarias y desarrollar modalidades de cooperación entre los diferentes parlamentos regionales, los que incluyen el Parlamento Europeo, el Parlamento Andino, el Parlamento Amazónico, el Parlamento Latinoamericano.

Durante este Encuentro, los parlamentos regionales representados, compartieron objetivos comunes a saber: promover la democracia participativa, la plena vigencia de la paz y el fortalecimiento y avance de los procesos de integración fundamentados en el desarrollo de la persona.

Para la realización de esos objetivos que conllevan la promoción de procesos participativos en su conjunto, sin exclusiones de ninguna naturaleza, se consideró que esto debería hacerse mediante la participación de una base popular. Se discutió la realización de estos objetivos en base a la cooperación mutua de los parlamentos regionales en áreas específicas que podrían sentar las bases de un proceso de integración regional.

Dichas áreas específicas serían: el fomento de intercambio de experiencias institucionales; y la celebración de reuniones ad-hoc con relación a temas específicos como el caso del medio ambiente, eliminación del tráfico ilícito de drogas, promoción y protección de los derechos humanos, el papel de la mujer, la situación del comercio internacional y el seguimiento de la cooperación europeo-centroamericana, entre otros.

Las reuniones ad-hoc también considerarían la coordi-

nación de acciones de prevención de conflictos y la sistematización e intercambio periódico de material informativo.

Otro importante campo de acción de estas reuniones, sería la de facilitar la promoción de una mayor interrelación entre los grupos políticos de los diferentes parlamentos, el papel que deberán desempeñar los parlamentos en los procesos de integración y la consolidación de la paz con justicia y desarrollo. Asimismo, aquellos parlamentos en condiciones de brindar cooperación técnica, manifestaron su deseo de hacerla efectiva a fin de que se concreten los proyectos y programas de los parlamentos receptores.

Los participantes señalaron su satisfacción con el avance del proceso de integración centroamericana. Sin embargo, durante el Encuentro también constataron la situación de Centro América y de otras regiones de América Latina en su dimensión política, económica y social.

Como resultado del examen de esa situación, se determinó la necesidad de desarrollar y fortalecer prácticas democráticas y de cambios pertinentes, incluyendo a los partidos políticos y congresos nacionales. Los participantes también valoraron el papel que la Comunidad Europea podría realizar en la consecución de estos objetivos.

La reunión de parlamentarios quedó establecida para realizar el segundo Encuentro convocado por el PARLACEN, que se celebrará en 1995.

Los participantes que concurrieron a este Encuentro Parlamentario agradecieron el papel que ha desempeñado como sede el Parlamento Centroamericano y la colaboración de IRELA para la promoción del mismo. También dejaron constancia del agradecimiento a la Comunidad Europea por el apoyo que permitió realizar esta reunión y al pueblo y gobierno

de la República de Guatemala, por la hospitalidad brindada en el curso de su celebración.

Los parlamentarios presentes, reiteraron su anhelo de que las pláticas que actualmente se están realizando en México, conduzcan cuanto antes al cese del fuego y a la firma de paz en esta nación centroamericana.

COMUNICADO CONJUNTO DEL PRIMER ENCUENTRO DE PARLAMENTARIOS REGIONALES EURO-LATINOAMERICANOS CONVOCADO POR EL PARLACEN

Guatemala, 18 de abril de 1993

En el marco de las relaciones internacionales, la cooperación entre los parlamentos regionales que incluye el Parlamento Europeo, el Parlamento Andino, el Parlamento Centroamericano

El presente comunicado tiene como objetivo informar a los parlamentos regionales sobre el primer Encuentro de Parlamentarios Regionales Euro-Latinoamericanos que se celebró en Guatemala, el 18 de abril de 1993. El Encuentro tuvo lugar en el marco de las relaciones internacionales y la cooperación entre los parlamentos regionales que incluye el Parlamento Europeo, el Parlamento Andino, el Parlamento Centroamericano

Los participantes en el Encuentro expresaron su satisfacción por el papel que ha desempeñado el Parlamento Centroamericano como sede del Encuentro y la colaboración de IRELA para la promoción del mismo. También dejaron constancia del agradecimiento a la Comunidad Europea por el apoyo que permitió realizar esta reunión y al pueblo y gobierno de la República de Guatemala, por la hospitalidad brindada en el curso de su celebración.

Los participantes en el Encuentro expresaron su anhelo de que las pláticas que actualmente se están realizando en México, conduzcan cuanto antes al cese del fuego y a la firma de paz en esta nación centroamericana.

El Encuentro de Parlamentarios Regionales Euro-Latinoamericanos fue organizado por el PARLACEN y se celebró en Guatemala el 18 de abril de 1993.

El Encuentro tuvo lugar en el marco de las relaciones internacionales y la cooperación entre los parlamentos regionales que incluye el Parlamento Europeo, el Parlamento Andino, el Parlamento Centroamericano

El Encuentro tuvo lugar en el marco de las relaciones internacionales y la cooperación entre los parlamentos regionales que incluye el Parlamento Europeo, el Parlamento Andino, el Parlamento Centroamericano

El Encuentro tuvo lugar en el marco de las relaciones internacionales y la cooperación entre los parlamentos regionales que incluye el Parlamento Europeo, el Parlamento Andino, el Parlamento Centroamericano

El Encuentro tuvo lugar en el marco de las relaciones internacionales y la cooperación entre los parlamentos regionales que incluye el Parlamento Europeo, el Parlamento Andino, el Parlamento Centroamericano

El Encuentro tuvo lugar en el marco de las relaciones internacionales y la cooperación entre los parlamentos regionales que incluye el Parlamento Europeo, el Parlamento Andino, el Parlamento Centroamericano